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! ! ! !据新华社北京 !月 "

日电“走基层、转作风、改
文风”大型主题采访活动
视频动员会 ! 日在京举
行，中共中央政治局委员、
中央书记处书记、中宣部
部长刘云山出席会议并讲
话，强调新闻宣传战线要
深入学习宣传贯彻胡锦涛
总书记在省部级主要领导
干部专题研讨班上的重要
讲话，大力发扬“走转改”
精神，用基层鲜活实践成
果反映社会进步，用群众
身边生动事例展示发展成
就，唱响共产党好、社会主
义好、改革开放好的时代
主旋律，进一步兴起迎接
党的十八大宣传热潮。

刘云山指出，一年来
的实践使我们更加深刻地
体会到，“走基层、转作风、
改文风”，贵在走、难在转、
重在改。要继续总结成功
经验、深化实践探索，让
“走转改”成为一种基本理
念和价值取向，成为新闻宣
传工作的常态和机制。
刘云山强调，做好迎

接党的十八大宣传，是当
前新闻宣传战线的首要政
治任务。要紧紧围绕迎接
党的十八大这一主题，全
面落实“走转改”要求，走
进城乡基层、各行各业，生
动反映各级党组织和广大
干部群众学习贯彻胡锦涛
总书记“"·#$”重要讲话精
神的实际行动，全面展示
科学发展的成功实践和辉
煌成就，深刻揭示成就背
后的根本原因，深入阐明
我国制度体制的内在优
势，深入展示伟大实践昭
示的发展方向。要走进各
级党组织、基层党员干部，

全面反映党的建设新的伟大工程取得的丰硕
成果，发现和推出普通共产党员先进典型，创
新党的历史党的知识宣传，充分展现党立党
为公、执政为民的良好形象。要面向群众、聚焦
群众，挖掘普通劳动者爱岗敬业、恪尽职守的
感人故事，发现更多体现时代精神、引领道德
风尚的先进典型，反映人民群众做好本职工
作、喜迎十八大的精神风貌。要深入了解社情
民意，用更多来自基层、来自一线的情况案例，
有效引导社会热点难点，最大限度地巩固壮大
积极健康向上的主流舆论。
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! ! ! !本报讯 市委书记俞正声昨天下午前往奉
贤、闵行，深入建筑工地，走访乡镇建筑建材业
管理站，视察建筑市场管理工作并进行现场座
谈。俞正声对去年以来本市建筑行业认真落实
《关于进一步规范本市建筑市场加强建设工程
质量安全管理的若干意见》，积极推进建筑市
场专项整治，建立健全管理长效机制所做的各
项工作表示肯定。他强调，要始终把工程质量
和建设安全放在第一位，不能有丝毫放松，要
下定决心推进建筑市场信息平台建设，健全有
关制度，推进各项保障措施落实到位。

俞正声和市领导尹弘、沈骏首先来到奉
贤区南桥中企联合大厦在建工地，视察项目工

程进展，察看监理制度落实、专职安全员上岗
情况等。俞正声听取了工程建设方的汇报，查
看了工程网络化监控平台。在大厦主裙楼施工
现场，市领导还详细询问了工地门禁系统设
置、工人来源、监理配备及职责落实等情况。

金汇镇建筑建材业管理站成立于 %&'(

年 !月，在管理站，俞正声与工作人员认真交
谈，俞正声说，事关工程质量和生产安全的各
项制度一定要落实到基层，对镇级建设管理
机构工作人员的培训一定要务实、有效，使之
切实发挥作用。
随后，市领导又来到闵行区浦江镇大型

居住区四期 )地块 *+（预制装配式混凝土

结构的英文简称）项目现场，检查保障性住房
工程质量。

在座谈会上，俞正声强调，当前各项建设
任务很重，但质量和安全问题不能有丝毫放
松，我们要在前一阶段工作基础上，更进一步
抓好“一个平台、四项制度”的建设和落实工作，
下决心建立全市建筑市场信息平台，提高建筑
市场管理手段的信息化和科学化程度；建立健
全并认真落实分包备案制度、监理报告制度、
市场稽查制度和信用制度，通过制度创新推
动管理创新，增强管理实效。要进一步完善各
项保障措施，确保经费、人员、培训到位，让工
程质量和建设安全的监管工作真正落到实处。

始终把工程质量建设安全放首位
俞正声昨深入建筑工地察看强调

! ! ! !本报讯 中共中央政治局委员、上海市
委书记俞正声昨天会见了以党主席米洛·
久卡诺维奇为团长的黑山社会主义者民主
党代表团，对客人来沪访问表示欢迎。
俞正声在会见时说，改革开放以来，上

海经济社会建设取得了很大的进步，但也
面临着民生、环境改善等新考验，我们将坚
持扩大开放，坚定不移地走中国特色社会主
义道路，为人民群众生活更加美好而努力。
上海愿意在促进两党两国间友好合作、加强
交流方面作出贡献。
中联部副部长陈凤翔，上海市委常委、

市委秘书长尹弘会见时在座。

俞正声会见黑山客人

! ! ! !本报讯 上海银行业支持实体经济工作
推进会昨天下午召开。市委副书记、市长韩正
指出，要进一步把思想和行动统一到中央对
当前形势的科学判断上来，牢牢把握稳中求
进的工作总基调，紧密结合上海实际，抓好当
前工作，谋划明年发展。上海银行业要在稳增
长、调结构、实施国家战略中发挥更大的支撑
作用。

会上，上海市银监局对进一步提升服务实
体经济的质量和水平提出八方面要求。

韩正指出，当前，上海银行业要进一步在
稳增长、调结构、实施国家战略中发挥支撑作
用，重点聚焦五个方面，即重大基础设施项
目、保障性住房建设、战略性新兴产业、中小
微企业发展和旧区改造。要加强跟踪，加强研
究，主动服务，创新服务。希望上海银行业进
一步提升竞争力，把业务发展好、风险控制
好，成长性保持好，在更好地服务实体经济中
实现自身发展，助推上海国际金融中心建设
不断取得新突破。

支持实体经济要主动创新服务
韩正要求银行业在稳增长调结构中发挥更大作用
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这次会议的召开地是虹口区党
史教育的一个独特资源，和一大、二
大共同构成上海党史教育、开展党
性教育的重要基地。虹口区非常重
视中共“四大”这一丰富资源，拨出
专款，寻觅中共“四大”文物、史料。
#,&-年 (月中共“四大”召开 .,周

年前夕，虹口区在“左联”会址纪念
馆举办了中共“四大”史料展，%,,!
年在多伦路 %(-号筹建中共“四大”
史料陈列馆，同年 "月 (日正式对
外开放。%,((年 !月，虹口区择址
四川北路 (/!.号筹建中共“四大”

纪念馆。中共四大的建成为新民主
主义革命时期在国内召开的六次党
代会纪念馆建设，划上了一个圆满
的句号。
中共四大纪念馆是在中国共产

党第四次全国代表大会史料陈列馆

基础上扩建的，有明显的石库门和
里弄风格，纪念馆总建筑面积 $(.,

平方米，由序厅、主展厅、场景再现
厅、副展厅、影视厅及信息查询区 !

部分组成。纪念馆最大的亮点是依
原貌翻建的场景再现厅，$ 张八仙

桌上摆放了英文课本，还有茶水等，
为观众还原当年实景。纪念馆还有
三件重要物件，分别是四大代表罗
章龙写的诗、使用过的毛笔和砚台，
以及四大会议书记员郑超麟使用过
的放大镜和笔。展览内容丰富，还原
了历史场景，为开展党史教育、爱国
主义教育提供了一个崭新平台。

中共四大纪念馆今在沪开馆


